

Burban Palettes investit 3 millions d'euros pour tripler son chiffre d'affaires en Auvergne

L'entreprise, spécialiste français de la collecte, du tri, de la réparation et de la distribution de palettes, investit 3 millions d'euros dans une nouvelle agence à Combronde, au nord de Clermont-Ferrand. Objectif de Burban Palettes : répondre à la demande locale en croissance.



Cinq ans seulement après son arrivée sur le territoire auvergnat, Burban Palettes (120 M€ de CA en 2024) étoffe ses capacités. L'entreprise, créée en 1989 dans le Loiret, vient d'investir 3 millions d'euros pour implanter une nouvelle agence à une trentaine de kilomètres au nord de Clermont-Ferrand.

"Notre atelier était initialement installé à Cournon, mais face à la demande, il devenait trop petit. Comme nous n'avons pas trouvé d'emplacement dans l'agglomération clermontoise, nous avons opté pour Combronde", explique Didier Burban, président et fondateur de cette entreprise qui collecte, trie, répare et distribue des palettes en bois.

Rayonner sur 150 km

La société s'est installée à proximité des autoroutes A89 et A71, sur un terrain de 12 000 m² comprenant 1 200 m² de bâtiments et bureaux. "Cela sera une plateforme de transit. Aujourd'hui, nous comptons une cinquantaine de fournisseurs dans la région chez qui nous collectons des palettes", poursuit le dirigeant.

L'entreprise les revalorise et les redistribue ensuite auprès de clients divers, "dans la cosmétique,

l'agroalimentaire, la pharmaceutique, l'industrie automobile... ". En Auvergne, elle travaille notamment pour de grands groupes. "Nous sommes arrivés dans le Puy-de-Dôme suite à la demande d'un de nos clients. La stratégie de Burban Palettes est de s'implanter au plus près des besoins et nous avions un trou dans la raquette sur ce territoire. Combronde restera notre seul site en Auvergne, mais rayonnera sur un périmètre de 150 kilomètres", assure Didier Burban.

Une dizaine d'emplois créée

L'objectif désormais est de tripler le volume d'affaires du site auvergnat et de passer de 1 à 3 millions d'euros de chiffre d'affaires l'an prochain. Stéphane Binot a pris, en juin, la direction de cette agence, ainsi que celle d'Orval dans le Cher. Cette nouvelle installation puydômoise s'accompagne également de la création d'une dizaine de postes : réparateur, chauffeur, cariste, fonction administrative. Les recrutements sont en cours et viendront renforcer l'équipe actuelle de 5 personnes. "Il n'y a pas d'école de la palette. Les formations sont faites en interne", souligne le dirigeant de Burban Palettes qui emploie 650 salariés en France. L'entreprise compte aujourd'hui une trentaine de sites dans l'Hexagone (Île-de-France, Normandie, Nord, mais aussi en AURA) et valorise plus de 15 millions de palettes par an.

0k4DrKVBeffcoy9RjvQ1r7zPPwsddZ1bglQ01U-j0J59-oApvpCvQvZZ6kedG14uV_OwBeZgd6-nW6T2nYHV-hhHWleduvhPDql1fHuX58gAM2Q5